

Radio Granada **CADENA SER** **escucha con nosotros la vida**

Noticias Deportes Cultura y Ocio Provincia SER Cofrade Fonoteca Participación

RSS de las noticias Síguenos en Twitter Síguenos en facebook

Miércoles, 18 de Julio de 2012

## UGR: Nueva campaña de donación de material informático con software libre a asociaciones sin ánimo de lucro

17/07/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Edición



La Universidad de Granada, a través de la Oficina de Software Libre, ha abierto una nueva convocatoria de donación de material informático a asociaciones sin ánimo de lucro con el objetivo de reutilizar el material informático que actualmente no se usa en la misma universidad y, a la vez, promover el uso de software libre dentro de estas asociaciones.

Esta iniciativa, promovida por la Oficina y apoyada por el Centro de Servicios de Informática y Redes de Comunicaciones (CSIRC), el resto de la Delegación del Rector para las TIC, la Unidad de Calidad Ambiental y Gerencia de la UGR, continúa la campaña de donación de portátiles de abril pasado en la que siete organizaciones recibieron el material y formación por parte de la OSL.

En este caso, se trata de 38 equipos de sobremesa con una media de tres años de antigüedad, reparados y comprobados por la OSL y en perfecto estado de funcionamiento, y en ellos software libre es la mejor opción, ya que puede adaptarse sin problemas a equipos de diferentes características; además, evita a las asociaciones receptoras depender de licencias onerosas y que provocan dependencia tecnológica.

Para realizar la solicitud, las ONGs sólo tienen que rellenar un formulario (al que se accede, junto con las bases, desde esta dirección: <http://sl.ugr.es/olcs12>) y comprometerse a retirar el equipo y a recibir un curso de formación de dos horas sobre el software instalado en los ordenadores.

El plazo estará abierto hasta el 23 de julio y la entrega del material se llevará a cabo a partir del 26 de julio.

La UGR lleva a cabo periódicamente campañas de donación de material informático, la próxima de las cuales se prevé para finales de septiembre.

### Comparte



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: `<a href="" title="">` `<abbr title="">` `<acronym title="">` `<b>` `<blockquote cite="">` `<code>` `<del datetime="">` `<em>` `<i>` `<q cite="">` `<strike>` `<strong>`

**Publicar comentario**

**SER** sigue en directo la emisión de **Radio Granada**  
escucha con nosotros la vida **DIR**

@radiogranada en Twitter

La Selección de Baloncesto, con el Milenio  
<http://t.co/pGDUBfcD> 6 minutos ago

Más de dos millones de musulmanes, llamados a seguir el Ramadán en España  
<http://t.co/xX1ZwI7> 37 minutos ago

Advierten de que los fumadores tienen un 40% de posibilidades de contraer cataratas o degeneración macular  
<http://t.co/z15DMYvC> about an hour ago

Baloncesto: España gana a Australia en #Granada  
<http://t.co/10pilquU> about 12 hours ago

Muere un hombre al quedar atrapado bajo el tractor que reparaba en Purullena  
<http://t.co/OprOz9R8> about 13 hours ago

la web de **SER cofrade**



últimas noticias en Radio Granada

### Más de dos millones de musulmanes, llamados a seguir el Ramadán en España



Más de dos millones de musulmanes que residen en España, según cálculos de la comunidad Leer más →

### Los fumadores tienen un 40% de posibilidades de contraer cataratas o degeneración macular



El Colegio Oficial de Ópticos-Optometristas de Andalucía (COOOA) advierte que las personas fumadoras poseen un Leer más →

### La Selección de Baloncesto, con el Milenio



La gerente del Consorcio del Milenio del Reino de Granada, Paca Pleguezuelos, visitó el martes Leer más →

### APREAN pide al Gobierno que la tasa eléctrica no se aplique a las renovables



La Asociación de Promotores y Productores de Energías Renovables de Andalucía (APREAN) ha reclamado del Leer más →

### Jóvenes de toda España realizan voluntariado ambiental en Válor

El director del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ), Raúl Perales, mantiene esta tarde un Leer más →